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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit mehreren Jahren werden im Stadtgebiet zahlreiche Graffiti-Straftaten begangen. 

Insbesondere der Schriftzug „ACAB“ wird mit dem Ziel der Verächtlichmachung von 

Polizeibeamten öffentlich gesprüht. Die Polizei bearbeitet das Problem schwerpunktmäßig und 

auch von Seiten der Stadtverwaltung sind mir Versuche bekannt, dem Problem Herr zu werden. 

 

Auch wenn die erbetenen Auskünfte möglicherweise in den übertragenen Wirkungskreis fallen, 

wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Wie viele Graffitis wurden durch die Stadtverwaltung in den vergangenen zwei Jahren im 

Stadtgebiet entfernt und welche Kosten sind der Stadt hierdurch insgesamt entstanden? 

Sofern möglich, wird um die Angabe konkreter Fallzahlen gebeten. 

 

2. Werden durch die Stadtverwaltung eigenverantwortlich nur Graffiti auf stadteigenen 

Immobilien oder Gerätschaften entfernt oder auch auf solchen in Privateigentum? 

 

3. In wie vielen Fällen hat die Stadt Erfurt bisher Schadensersatzzahlungen in welcher Höhe 

erhalten? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herrr Mühlmann 
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11.03.2021, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 
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